

Personnel du Ministère

Les hauts fonctionnaires du Ministère sont le sous-ministre des Affaires étrangères et le sous-ministre du Commerce international.

La responsabilité globale de la gestion du Ministère appartient au Comité exécutif. Ce dernier est présidé par le sous-ministre des Affaires étrangères ou, en son absence, par le sous-ministre du Commerce international. Tous les sous-ministres adjoints ainsi que le juriconsulte font aussi partie du Comité.

Le Comité donne une orientation stratégique au Ministère, établit les priorités pour chacun des programmes et détermine les ressources qui y seront affectées, et constitue un forum pour la coordination de haut niveau.

Chacun des membres du Comité exécutif est responsable d'un groupe de directions générales, qui constituent les unités clés du Ministère.